

Antrag Nr. 1 vom 5.1.2025



an die Mitgliederversammlung des ADFC KV Mainz-Bingen e.V. am 10.02.2025

Antragsteller*in: Michael Gutmann
Ansprechpartner*in: Vorstand
Betrifft: Behandlung qualifizierter Meldungen von Mitgliedern des ADFC Mainz-Bingen zu Mängeln in der Infrastruktur

Die Mitgliederversammlung möge beschließen,

dass der Vorstand beauftragt wird, bis zur nächsten Mitgliederversammlung 2026 mit der Stadtverwaltung (d.h. Verkehrsdezernat bzw. Fahrradbüro) eine Vereinbarung zu treffen, wie qualifizierte Meldungen von Mitgliedern des ADFC Mainz-Bingen zu Mängeln in der Infrastruktur für den Radverkehr an die Stadtverwaltung übermittelt werden sollen und wie die Stadtverwaltung darauf angemessen reagieren soll.

Der Vorstand soll weiterhin beauftragt werden, über das Ergebnis der Verhandlungen mit der Stadtverwaltung bei der nächsten Mitgliederversammlung 2026 zu berichten und eventuelle Maßnahmen vorzuschlagen, sofern das Ergebnis der Verhandlungen mit der Stadtverwaltung aus Sicht des Vorstands unbefriedigend ist oder die Verhandlungen scheitern.

Begründung:

Auf mehrere qualifizierte und für die Sicherheit im Radverkehr relevante Meldungen an die auf den Internetseiten der Stadtverwaltung angegebene Adresse des Fahrradbüros erfolgte keine Antwort und auch keine Umsetzung der gemachten Vorschläge. Eine Zusammenarbeit auf Augenhöhe erfordert mindestens eine qualifizierte Rückmeldung in der Form, ob der Vorschlag berechtigt ist und wenn ja, wie er in die Prioritätenliste der Verwaltung aufgenommen wird. Andernfalls missachtet das Fahrradbüro bürgerschaftliches Engagement und verweigert dem ADFC als Interessenorganisation der Radfahrenden die Kooperation auf der Arbeitsebene.

Gutmann

Mainz, den 05.01.2025